

Renuevan convenio el IEQ y la J. Ma. Luis

Noticias

El Presidente del Consejo General del IEQ, Juan Carlos Dorantes Trejo, afirmó ayer durante la firma de renovación de convenio con el Instituto José María Luis Mora, que el desarrollo de las actividades conjuntas trasciende en beneficio de la sociedad y de ambos organismos.

Como parte de la conmemoración del 25 aniversario de vida del Instituto José María Luis Mora, se llevó a cabo la renovación del Convenio de Apoyo y Colaboración entre el IEQ y este, signando por parte del organismo electoral queretano el Juan Carlos Dorantes Trejo y el direc-

tor general, José Vidal Uribe Concha y por parte del Instituto Mora, el director general, Dr. Luis Jáuregui y la Coordinadora Académica, Dra. Leticia Calderón.

El convenio establece aspectos a desarrollar conjuntamente como la difusión de la cultura política e impartición de conferencias sobre desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana.

Además de la organización conjunta de seminarios, conferencias e mesas redondas entre otros y la capacitación de alumnos, personal docente y trabajadores del Instituto Mora en materia de cultura democrática y normatividad electoral.

Decidirá Cabildo la ratificación de A. González Valle

Seguirán los funcionarios de la Auditoría Superior

POR MANUEL PAREDÓN

Noticias

Aunque de acuerdo a la Ley de Responsabilidades para Servidores Públicos, no es necesario que el cabildo ratifique a su hermano Alejandro como Secretario de Servicios Públicos Municipales, el presidente electo Manuel González Valle, pondrá en manos de ese cuerpo edilicio el asunto y en las votaciones pedirá una mayoría calificada y no simple y él se abstendrá.

Ante algunas voces de supuestos

de nepotismo, dado que dejará a su hermano Alejandro en el mismo puesto, el virtual alcalde fue entrevistado ayer en el estacionamiento del Centro Cívico a donde acudió para recibir información del Sistema Municipal DIF.

Se pretende ante todo según dijo, legitimar la determinación que tomó para que su hermano continúe en el puesto.

En la administración municipal que encabezó el ahora gobernador Francisco Garrido Patrón, nombró como Secretario de Servicios Públicos Municipales a Luis

Miguel Sánchez Canterbury y fue ratificado por Rolando García Ortiz.

Es otro caso muy distinto porque ahí no había parentesco de por medio.

Asimismo, González Valle, dio a conocer que no removerá al presidente magistrado del Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas Marcos Aguilar Trejo y al titular de la Auditoría Superior de Fiscalización del municipio Ángel Herrera Ramírez, ya que el Ayuntamiento aprobó que el periodo en el cargo fuera de 4 años

Se llevaría Loyola a Armando Rivera

Si entra en el gabinete no dudaría en incorporarlo...

POR MANUEL PAREDÓN

Noticias

El ex gobernador Ignacio Loyola Vera, deslizó ayer que de continuar en la administración federal como titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente o en alguna otra secretaría, no dudaría en incorporar a su equipo de trabajo al presidente municipal Armando Rivera Castillejos.

En entrevista en el Centro Cívico, en donde entregó el Certificado de Cumplimientos Ambientales al municipio de Querétaro, Loyola Vera fue cuestionado al respecto.

Junto a él, Rivera Castillejos escuchó la pregunta y la respuesta.

Loyola Vera, no dudó en referirse a Rivera Castillejos, como un servidor público capaz.

Sabido es que durante la administración loyolista, Rivera Castillejos, fue Secretario de Desarrollo Sustentable y del Trabajo.

Luego se le preguntaría al edil capitalino lo que pensaba de la invitación.

Respondió que no especulaba y que esperaba la invitación.

Se le insistió en que si aceptaría. Dijo que habría que platicar y ver en que posición.

Alcalde electo, se reunió con directivos del DIF

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

El alcalde electo de Querétaro, Manuel González Vallé, se reunió ayer con directivos del DIF municipal a fin de conocer los detalles de los programas que se han aplicado hasta el momento, dado que los grupos vulnerables son prioridad para la administración que encabezará.

González Valle indicó que su gobierno se encargará de atender las demandas de los

sectores más necesitados, dado a que fue compromiso de campaña.

"Vamos a poner especial interés a todo lo que sea apoyo a los más vulnerables, los más necesitados y a través del DIF seguramente vamos a poder apoyar muchísimo, de manera conjunta con otros sectores sociales que nos puedan ayudar a sacar el trabajo", expresó. Informó que se dará puntual atención a las

personas vulnerables en la temporada de invierno, a fin de que no les haga falta una cobija o lo necesario para protegerse del frío.

"Aún cuando nosotros estamos propiamente recibiendo la administración, vamos a estar trabajando muy duro en ese tipo de programas, sobre todo con las personas que más lo necesitan", dijo.

En cuanto a las personas con discapaci-

dad, puntualizó que los apoyos abarcarán generación de empleos, ya que ésta ha sido la principal demanda de este sector de población.

Interés del IEQ por renovar convenio con Instituto José María Luis Mora

LUIS ARMANDO CAMPERO

Es interés del Instituto Electoral de Querétaro renovar el Convenio de Apoyo y Colaboración con el Instituto José María Luis Mora, ya que el desarrollo de las actividades conjuntas trascienden en beneficio de la sociedad y de ambos organismos, declaró el Presidente del Consejo General del órgano electoral local, Juan Carlos Dorantes Trejo, durante el acto de firma del documento jurídico en las instalaciones de la institución de investigación en la

ciudad de México.

En el marco del 25 aniversario de vida del Instituto José María Luis Mora, se llevó a cabo la renovación del Convenio de Apoyo y Colaboración entre el IEQ y el Instituto Mora.

Por parte del organismo electoral queretano signó el Presidente del Consejo General, Juan Carlos Dorantes Trejo y el director general, José Vidal Uribe Concha; por parte del Instituto Mora el director general, Luis Jáuregui; la Coordinadora

Académica, Leticia Calderón; la Coordinadora de Publicaciones, Hilda Méndez, y Oscar Reyes, director de Vinculación. Además se contó con la presencia de los Consejeros Electorales del IEQ integrantes de la Comisión Editorial y Biblioteca, Elraín Mendoza Zaragoza, Cecilia Pérez Zepeda y Antonio Rivera Casas.

El convenio establece aspectos a desarrollar conjuntamente como la difusión de la cultura política e impartición de conferencias sobre desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana; organización conjunta de eventos tales como: seminarios, conferencias y

mesas redondas entre otros; capacitación de alumnos, personal docente y trabajadores del Instituto Mora en materia de cultura democrática y normatividad electoral, así como en educación cívica; edición y coedición de obras, revistas y folletería en materia electoral, cultura política y democrática, y en la investigación de temas que puedan derivar de los fines comunes a ambas partes.

Asimismo, abundó que en el 2003, este órgano electoral suscribió un acuerdo específico derivado del instrumento antes referido, del cual emergió la coedición del libro titulado: "Socialización política y edu-

cación cívica en los niños" de la toría de Erika Tapia, cuya aplicación al quehacer de ambos institutos fue de gran valía en materia de educación cívica y cultura política.

Por su parte, Luis Jáuregui, rector del Instituto Mora agradeció al IEQ el interés por renovar el convenio y señaló que es con la finalidad de demostrar la importancia de la existencia y trabajo de ambas instituciones. Finalmente, el presidente del IEQ entregó al Instituto Mora algunos ejemplares que han editado por el organismo electoral para su archivo y consulto bibliográfico de sus investigadores de aquella entidad federativa.

En el municipio de San Juan del Río

Incumplen partidos retiro de publicidad

Asegura el Secretario de Gobierno Municipal, que el PAN es el que más ha retirado propaganda de las calles, pero que en general nadie lo ha hecho al 100 por ciento

San Juan del Río

Jorge Espitia

Debió reformarse la Ley Electoral y obligar con medidas más energéticas a los partidos políticos que no cumplan con el retiro del 100% de sus pintas y propaganda proselitista, sentenció Héctor Ramírez López, secretario de

Gobierno Municipal en San Juan del Río.

Sostuvo que con el pretexto de que al término de la jornada electoral se convierte en basura electoral, los partidos y candidatos políticos dejan de manera recurrente esta propaganda, que obliga a la autoridad municipal en turno a retirarla, lo cual implica para esta representación popular un costo extraordinario que hasta hoy no

cubren en forma efectiva los partidos ni los candidatos políticos.

"Habría que analizar bien y hacer las reformas que se tengan que hacer, que llevar a cabo a fin de que la norma se está incumpliendo, entonces que sea la propia norma la que nos señale alternativas más energéticas".

Informó que en esta municipalidad, ninguno de los candidatos ni las 6 fuerzas políticas que contendieron en el pasado proceso electoral del 2 de julio, cumplieron al 100% con el retiro de su propaganda político electoral.

Detalló que la fórmula ganadora en la elección de ayuntamiento, encabezada por el panista Jorge Rivadeneira Díaz, cumplió con el retiro de su propaganda en un 80%; sin embargo

la mayor parte de los contendientes como el PRD, la Alianza por México y Convergencia retiraron una mínima parte de la que hoy es considerada basura electoral.

"No al 100% cumplieron ni los candidatos, ni propiamente los partidos políticos en el retiro de su propaganda política, ninguno cumplió al 100%, obviamente que servicios municipales ha estado trabajando en eso".

Agregó que antes de concluir la presente administración, a través de servicios municipales, la autoridad trabajará para limpiar al 100% esta basura electoral, cuyo costo total lo informará al instituto electoral de Querétaro para que se cargue a las prerrogativas de los partidos políticos.

"Este será el acto con el que queda formalmente integrada la LV Legislatura, y es de suma relevancia para el Estado. Su celebración se debe efectuar en el marco de un acto sobrio y formal, pero necesariamente distinguido."

EDMUNDO GUJARDO / Presidente de la Comisión Permanente de la LIV Legislatura

Eligen los diputados sede para Legislatura

IPOR ANGELES OCAMPO

El Teatro de la República será el recinto oficial del Poder Legislativo para que se lleve a cabo la ceremonia de instalación de la LV Legislatura del Estado el próximo 26 de septiembre, en la que los 25 diputados electos llevarán a cabo los primeros trabajos de gestión.

"Este será el acto con el que queda formalmente integrada la LV Legislatura y es de suma relevancia para el Estado. Su celebración se debe efectuar en el marco de un acto sobrio y formal, pero necesariamente distinguido. La ceremonia es el 26 de septiembre con lo marca la Ley Orgánica a las 10:00 horas", señaló el presidente de la Comisión Permanente de la LIV Legislatura, Edmundo Guajardo Treviño.

Ayer, el Pleno de la LIV Legislatura aprobó por obvia resolución con 18 votos a favor el Decreto por el cual se declara al Teatro de la República, con carácter de recinto oficial

del Poder Legislativo, para la Sesión de Instalación de la LV Legislatura del Estado de Querétaro.

"Los diputados integrantes de la LV Legislatura son los que convocan e invitan; nosotros les ayudamos con los preparativos para el evento, pero como ellos son los que toman posesión son los anfitriones. De los diputados de la LIV Legislatura, (nosotros) sólo tenemos obligación de irlos de la Comisión Permanente, el resto de los diputados no", explicó Guajardo Treviño.

Respecto a la última sesión de Pleno de la actual Administración, señaló que se llevará a cabo el 19 de septiembre, un día antes del Tercer y último informe de actividades.

"Me van pasar los reportes de algunos asuntos pendientes de la comisión que sean importantes sacarlos, se va a valorar y si es necesario sesionamos una vez más tentativamente el 19 de septiembre, aunque la mayoría de las comisiones no tienen rezago pero quedan algunos trabajos pendientes", indicó.

Trabaja doble dirigente de PAN durante un mes

IPOR ANGELES OCAMPO

Alfredo Arévalo Morales, dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en el municipio de Querétaro, permanecerá por más de un mes como dirigente del partido y funcionario público. Ya que a partir del 1 de octubre será el secretario de Gestión Delegacional en el municipio de Querétaro y la dirigencia en su partido concluirá a finales de año.

"Quiero dejar muy claro que mi función como presidente de la delegación municipal del partido deberá terminarla una vez que se realice la asamblea para la cual la convocatoria se expedirá antes de que se finalice el presente año. Yo estaré ocupando ambos cargos por espacio de un mes o mes y medio", advirtió Arévalo Morales.

En conferencia de prensa, Arévalo señaló que a partir del 1 de octubre comenzará con el trabajo que le encomendó el Presidente Municipal electo, Manuel González Valle, en la Administración municipal como secretario de Gestión Delegacional y una vez que concluya su periodo como presidente del partido en noviembre, se enfocará a llenar los trabajos en el Municipio.

"En poco más de un mes, estaremos convocando a la asamblea para determinar quién va a sucederme en el cargo y terminaré el compromiso que tomé con el comité directivo estatal de mi partido, hasta entregar al presidente de la delegación municipal electo, el cargo que tengo", señaló Arévalo Morales.

El Comité Municipal del PAN está realizando los trabajos de entrega y un informe de actividades durante la gestión de Alfredo Arévalo, quien aseguró que no existe ningún problema por llevar a cabo ambos trabajos debido a que sólo será por poco más de un mes en el partido los trabajos están muy avanzados.

"No le veo ningún problema, si dijera yo que me voy a quedar por los próximos tres años, pues sí sería diferente... En noviembre lanzaremos la convocatoria para elegir al nuevo presidente de la delegación, pero la fecha exacta aún no la tenemos, pero una vez que salga la convocatoria 30 días después será la asamblea y seguro será antes de que termine el año", indicó.

Niegan que la continuidad de Alejandro sea nepotismo

IPOR CANDHY ESCALANTE

Marcos Aguilar Vega, Magistrado del Tribunal de Responsabilidades Administrativas, afirmó que el que Alejandro González Valle pueda formar parte del gabinete del Presidente Municipal electo, Manuel González, no significa un acto de nepotismo.

"Existe una disposición en la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos que establece que aquellos trabajadores que estén realizando alguna función ya determinada y que vengán realizado con anterioridad, podrán preservar los derechos adquiridos en términos laborales".

Explicó que la persona que ya se encuentra laborando y es familiar, en este caso del mismo Alcalde electo, podrá continuar en el cargo salvo que sea removido del mismo.

"Para efectos del nuevo nombramiento sí estaría encuadrando en esa figura de nepotismo, pero bajo el supuesto que está planteado, no encuadraría en nepotismo, porque él fue nombrado por un Ayuntamiento diferente".

Alejandro González consideró que el continuar en el cargo como secretario de Servicios Públicos Municipales no obedece a un acto de nepotismo, ya que desde hace tres años se encuentra trabajando en el cargo.

"Considero que no es nepotismo, puesto que yo estoy trabajando en este cargo, sin embargo no adelantemos visperas quizá los regidores no voten por un servidor y

voten por un tercero".

González Valle afirmó que de seguir en el cargo trabajará en los pendientes que tiene esta administración como el cubrir al 100 por ciento de las colonias con el Programa de Separación de Basura.

"Trabajaremos en los proyectos que hemos venido platicando que dejaríamos pendientes para la próxima Administración, dar continuidad a mayor crecimiento en áreas verdes, concluir con todo lo que vendría siendo las colonias que no están integradas en el Programa de Separación de Basura".

Es de toda la confianza de González Valle, señaló

Tiene Manuel gabinete "equilibrado"

Alfredo Botello Montes dijo que es un equipo que dará confianza, y permitirá seguir trabajando en el desarrollo de los habitantes del municipio

Cain Mendoza

El Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes calificó de "equilibrado" el equipo de trabajo con el que Manuel González Valle gobernará el municipio de Querétaro los próximos tres años, un equipo que expu-

so, dará confianza y permitirá seguir trabajando en el desarrollo de los habitantes de esta demarcación.

"Más que las personas, considero que es un equipo equilibrado, un equipo que es de toda la confianza del presidente municipal electo, Manuel González Valle y con el cual vamos a seguir trabajando como ha-

sido la tónica del Gobernador Garrido".

Botello Montes deseó que le vaya muy bien al gobierno de González Valle a partir del primero de octubre.

En otros temas, el responsable de la política interior del estado, dijo que es decisión del presidente electo, Felipe Calderón Hinojosa, el incorporar a queretanos como Ignacio Loyola a su gabinete, y de hecho, habló positivamente del ahora titular de la Procuraduría Federal del Protección al Ambiente. "Hoy ya el Ingeniero Loyola es un funcionario de buen nivel en el Gobierno Federal", expuso.

Satisface a Canaco gabinete de Manuel

Mauricio Kuri González calificó como benéfica la participación del ex presidente de este gremio, Ricardo Alegre Bojorquez como Secretario de Desarrollo Sustentable

Fabiola López Núñez

Tras calificar la integración del gabinete del municipio de Querétaro como congruente, el dirigente de la Cámara Nacional del Comercio Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) Mauricio Kuri González, se refirió a la participación "benéfica" del ex presidente de este gremio, Ricardo Alegre Bojorquez como Secretario de Desarrollo Sustentable.

"El gabinete nos da una certidumbre de continuidad sobre lo que se ha hecho bien, mientras que Ricardo Alegre es una persona que ha dado muestras de mucho profesionalismo estando al

frente de la CANACO hace muchos años y desarrollando una labor legislativa que dio apoyos y tomó en cuenta tomé a la sociedad queretana".

Indicó que sumado a su labor como asesor de Petróleos Mexicanos le permite una gran experiencia para aportar al desarrollo de Querétaro, que garantiza en conjunto que al frente de la Secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio contar con una persona que conoce la problemática y que puede apoyar al sector empresarial "que sabe que hacer negocio cuesta trabajo y que no es tan fácil de la noche a la ma-



Mauricio Kuri González, presidente de CANACO.

ñana poner una empresa".

Sostuvo que quienes acompañarán a Manuel González Valle, en la próxima administración municipal son personas conocidas que garantizan un buen desarrollo para la capital del estado.

Entre los retos que se tienen en materia de comercio se refirió a la cuestión de tramitología y que los regidores sean más proactivos, que se pongan a trabajar y se apoye al comercio.